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校長  吉  田  浩  之 

１学期の御協力ありがとうございました 
大崎市では，昨年度から2期制をとっています。県内でも多くの市町村で２期制を取り入

れるようになってきました。まだ慣れないという保護者の方もいらっしゃるかと思います。

令和元年８月に行われた大崎市総合教育会議では，二期制の実施に向けて，次のような効果

が期待できると話し合われました。（大崎市ＨＰより） 

➢ 学校行事の効率化が図られ，ゆとりをもった教育課程を編成することができる。 

➢ 評価対象期間を十分に確保できるため，評価に係る教職員の負担軽減により，児童生徒

と向き合う時間をこれまで以上に確保することができる。 

➢ 長いスパンで子供が主体的に課題を解決していくことができる。 

➢ 学校現場における働き方改革を進める上で，教職員の意識改革が図られる。 

さて，１０３日の１学期も今日で終わります。コロナ禍で，昨年ほどではないものの，何

かと制約された中での教育活動でした。多くのお願いをしたにも関わらず快く，たくさん御

協力をいただきました。本当にありがとうございます。 

１学期の終業式を校内テレビ放送で行いました。終業式における私の話の内容です。 
（今回も表裏両面になってしまいます。御容赦願います。） 

 今年の1学期，みんなが学校に登校した日数は１０３日でした。去年ほどではありませ

んが，今年もコロナの中で，いろいろと我慢することが多かった１学期でした。それでも，

ぬまっこたちは前を向いていろんなことに挑戦しました。すばらしいです。 

1 学期を振り返ってみましょう。コロナの影響で，去年できなかった，運動会やプール

での学習ができました。とても天気が良かった運動会でしたね。多くの時間を練習に費や

すことはできなかったけれど，集中して練習に取り組みました。最後まであきらめること

なく，全力で演技した，すてきなぬまっこを見せてくれました。 

 プールの学習は，夏休み前までの少ない回数でした。それでも自分のめあてに向かって，

一生懸命練習していた姿，かっこよかったなぁ。 

 何よりも，みんなで協力し合って，加護坊山へ向かった全校遠足が，校長先生にとって

は，一番の思い出となりました。おおさきタイムズという新聞にも全校遠足の記事が載り

ました。記事の一部を紹介します。 

 

出発から２時間，最後に待ち受けていたのは山頂へ抜ける「木漏れ陽の森コー

ス」広葉樹林に囲まれた全長５９５ｍのルートで急な坂道や階段が続く。「もう

少しだよ」「がんばろう」と６年生が１年生を励まし，手を取ってラストスパー

ト。一人の脱落者もなく全員が登り切った。 

 

 みんな本当によくがんばりました。 



 先生方はみんなが頑張ったことをよく見てくれています。これから各教室でいただく通

信票にも，みんなの成長や頑張りの様子がたくさん書かれてあります。 

その一部を紹介しますね。順序はバラバラです。 

○ どの学習にも興味を持って取り組み，分からないところは教師に聞き，根気強く課題

に向かっています。 

○ 善悪の判断がきちんとでき，友達の意見に耳を傾けており，正しいことを友達に落ち

着いて教えることができます。 

○ 日々の体力作りにもこつこつと取り組み、友達を誘って一緒に走る姿に感心しまし

た。 

○ クラスのみんなのことを考えて困っている友達を見かけると優しく声掛けをしてい

た姿に感心しています。 

○ 「こんなことをやってみたい」という思いをもっているからこそ，自分のやるべきこ

とが明確になり，それに向けてこつこつと努力することができました。 

○ 与えられた役割に責任をもって取り組むことで，自分の役割を果たすことができま

した。 

○ 話を聞く姿勢がすばらしく，常に話す人の方をしっかり見て聞く姿勢はクラスのお

手本となりました。 

○ 水飲み場が濡れていると，友達と声を掛け合い，一生懸命雑巾掛けをして校舎内をき

れいにしており，感心しました。 

それから，「こんなところに気を付けるともっと伸びますよ。」というアドバイスも書か

れています。先生方が，「みんなに更に成長してほしい。」という願いを込めて書きました

ので，その期待にぜひ応えてほしいと思います。 

秋休みは４日間です。コロナの感染者は減ってきているようですが，秋休み中もマスク

着用や，手洗いは継続していきましょう。 

しっかりリフレッシュして，２学期を迎えましょう。 

  

 終業式では，４年２組の大柳夏帆さん，２年２組の佐々木紬さん，６年１組の安住琉生さ

んが，１学期に頑張ったことや，２学期に向けての抱負などを堂々と発表しました。コロナ

禍なので，仕方がないのですが，校歌斉唱がない終業式は何となく物足りない感じがします。

一日も早く，全校児童が集まって，校歌を歌える日が来ることを望んでやみません。 

終業式の話では触れませんでしたが，規模を縮小して５年生の花山合宿も実施しました。

花山合宿を通して，５年生は，高学年としての意識が高まり，クラスが一丸となって，さら

にまとまりが見られるようになりました。 

 明日から４日間の秋休みです。各担任からも休みの過ごし方など指導していますが，御家

庭でも事故などに遭わないよう，また，感染予防についてお声掛け頂ければありがたいです。 

 １０３日間の一学期の御協力に感謝申し上げます。２学期もどうぞよろしくお願いいたし

ます。 


